

Nexus-Quartett Wien

„Lange anhaltender Beifall ... Kammermusik auf höchstem Niveau“ (Fuldaer Zeitung)

"Einfach traumhaft schön - das Nexus-Quartett faszinierte auf Schloss Traun." (NÖN)

"Nachträglich noch ein großes Dankeschön ... für den wunderbar gelungenen Abend. Ihre musikalische Darbietung war von so hoher Qualität, wie man sie bei solchen Veranstaltungen selten zu hören bekommt!" (Dankschreiben nach einer Eventgestaltung)

Anne Harvey-Nagl	1. Violine
Huiseung Yoo	2. Violine
Kurt Hintermayr	Viola
Ilana Tjumjanceva	Violoncello

Vier leidenschaftliche Musiker mit Lebens-Mittelpunkt in Wien, verbunden durch das Orchester der Volksoper Wien, schlossen sich zum NEXUS-Quartett zusammen, um abseits vom Orchesterbetrieb Kammermusik auf höchstem Niveau zu pflegen, wobei der Schwerpunkt auf Wiener Klassik liegt, aber auch Romantik und Moderne nicht zu kurz kommen. Mitunter erweitert das Nexus-Quartett die Besetzung in Zusammenarbeit mit anderen Künstlern, auch, um entsprechender Literatur Raum zu geben.

Die Musiker verbindet das Streben nach sinnreichem und stilvollem künstlerischen Ausdruck und ihre unverkennbar kreativen Fähigkeiten ermöglichen ihrem Publikum die Entdeckung frischer musikalischer Welten!

Das Repertoire des NEXUS-Quartetts: vom Barock bis in die Moderne.

nexus-quartett-wien.at



Die Musiker:

Anne Harvey-Nagl - 1.Violine

wurde in Melbourne/Australien geboren. Sie studierte Violine bei Brian Blake, Nelli Shkolnikova und Spiros Rantos in Australien und bei Prof. Günter Pichler in Wien. Seit 1992 ist sie Mitglied des Koehne Quartetts, spielt Konzerte und Tourneen in Europa, Großbritannien, Südafrika und Australien. Seit 1995 ist sie Konzertmeisterin und regelmäßige Solistin des Wiener Mozart Orchesters. Seit 1999 ist sie im Orchester der Volksoper Wien als Stimmführerin 1.Violine, seit 2011 als Konzertmeisterin tätig.

Huiseung Yoo - 2.Violine

Die in Seoul geborene Geigerin hat ihr Magister-Studium und den Postgradualen Lehrgang bei Prof. Rainer Küchl an der Universität für Musik und darstellende Kunst in Wien absolviert. Die mehrfache Preisträgerin hatte bereits Auftritte als Solistin im Wiener Konzerthaus, in Seoul und in Beijing. Seit 2012 ist sie als Stimmführerin der 1. Violinen an der Volksoper Wien tätig.

Kurt Hintermayr - Viola

Geboren in Wien. Violin- und Violastudium am Konservatorium der Stadt Wien bei Prof. Hans Peter Ochsenhofer. Internationale Tourneen mit verschiedenen Wiener Orchestern (Wr. Symphoniker, VSOP, RSO Wien, etc.) und Kammerensembles (Wr. Sinfonietta, Österr.Kammersymphoniker, etc.). Diverse Schallplatten- und CD-Aufnahmen mit Kammermusik und als Solist. Seit 1989 Engagement im Orchester der Volksoper Wien.

Ilana Tjumjanceva - Cello

Geboren Riga (Lettland). 1998 Studium bei Angelica May an der Universität für Musik und darstellende Kunst in Wien, im Januar 2003 Diplomprüfung mit Auszeichnung, Juni 2006 zweite Diplomprüfung mit Auszeichnung. Seit Oktober 2002 ist sie Mitglied von „Solistes Europeens Luxembourg“. Seit Mai 2008 an der Wiener Volksoper engagiert. Konzerte als Solistin in Lettland, Litauen, Österreich, Italien, Luxembourg, Tschechien, Slowakei, USA, Frankreich etc.

nexus-quartett-wien.at | Ansprechpartner: Kurt Hintermayr

Mobil/Signal: 0664/215 36 36

